

vertus ou par leurs talents ; en même temps qu'il sanctionnerait des titres incontestables et des droits reconnus, il rachèterait d'un injuste oubli et vengerait du caprice de la renommée quelques noms qui méritent aussi d'être transmis à la postérité ; il fournirait une foule d'exemples capables d'exciter parmi nous une généreuse émulation ; il serait enfin un des plus beaux monuments qu'on pût élever à la gloire de notre ville. »

Après avoir voté quinze articles consécutifs à cet exposé, la Société, dans la séance suivante (24 juillet), élit les membres de la commission d'indication et de distribution : le scrutin désigna MM. Cochard, Coste et Bregnot, qui furent remplacés, le 28 novembre, par MM. Péricaud aîné, Grandperret et Larnac (Tablettes histor. p. 105). La Biographie devait être précédée d'un tableau chronologique de l'histoire de Lyon, depuis l'origine de cette ville jusqu'à nos jours. La préface du Catalogue des Lyonnais dignes de mémoire, publié aux frais de la Société, en 1839, nous apprend que « le Cercle avait reçu déjà communication d'un certain nombre de notices, dont plusieurs étaient dues à M. Cochard, enlevé depuis à l'amitié de ses collègues et si vivement regretté de tous ceux qui s'intéressent aux recherches sur l'histoire de notre ville, qui l'ont occupé toute sa vie ; enfin, que les événements politiques et quelques autres circonstances ra-